

2/



Sozialdemokratische Partei
Herisau

Einwohnerratsfraktion

Fragestunde vom 18. September 2019

Sehr geehrter Herr Einwohnerratspräsident

In Ergänzung zu meiner ersten Frage im Rahmen der Fragestunde unterbreite ich dem Gemeinderat Fragen zum folgenden Thema.

Entwicklung der Teilzeitstellen in der Schule von Herisau

Gemäss Medienberichten und persönlichen Erzählungen werden aktuell in der Schweiz im Lehrerberuf Teilzeitpensen gestrichen und durch Vollzeitpensen ersetzt oder dies ist vorgesehen. Dies läuft den Bemühungen um familienfreundliche Arbeitsstrukturen entgegen.

Darum die Fragen speziell auch zur Situation der Teilzeitstellen in der Schule:

1. Wie ist die Entwicklung der Teilzeitstellen in der Schule Herisau?
2. In welche Richtung möchte sich die Schule Herisau bezüglich Teilzeitpensen entwickeln?
3. Was wird unternommen, um in einem pädagogisch sinnvollen Rahmen genügend Teilzeitstellenangebote im Bereich Schule sicherzustellen?

Tamara Kraner